

Escuela Graciela Letelier de Vara Gruesa conmemoró Semana de la Inclusión y Semana del Párvulo

Con todo y como es de costumbre la Escuela rural Graciela Letelier conmemoró la Semana de la Inclusión con su equipo del Programa de Integración Escolar, destacando la labor de inclusión y de empatía que deben desarrollar tanto estudiantes, profesores y comunidad.

Al respecto, María José Rojas, coordinadora del programa de integración escolar, señaló que “nuestra escuela cuenta con una diversidad educativa en modalidad diurna desde pre kínder hasta octavo año básico. Este año contamos con una matrícula de 427 estudiantes, de los cuales 105 son parte del programa de integración

escolar, 85 de ellos presentan necesidades educativas transitorias y 20 estudiantes con necesidades educativas permanentes”.

El establecimiento cuenta con un equipo multidisciplinario el cual brinda un apoyo integral a nuestros niños, niñas y adolescentes, conformados por seis profesoras de educación diferencial, un intérprete en lenguas de señas, una psicóloga, un trabajador social y un fonoaudiólogo.

El objetivo del programa y uno de los sellos educativos del establecimiento es el desarrollo de personas integrales, es por ello que se realiza este tipo de instancias para enfocarse en el respeto

por la diversidad, entre los estudiantes y agentes relevantes de la comunidad educativa de Vara Gruesa.

Asimismo, Patricio Araya Campos, Director del Daem, indicó que “queremos agradecer a aquellas personas adultas que se preocupan permanentemente de que los niños y niñas logren sus objetivos y metas, y puedan salir adelante, por eso en el día de la educación especial e inclusiva, un saludo afectuoso para todas las personas comprometidas con la formación estudiantil”.

SEMANA DEL PÁRVULO

Otro de los puntos destacados en los inicios de este mes

de noviembre fue la conmemoración de la Semana del Párvulo, actividad que busca reconocer la labor esencial que realizan las educadoras en las aulas, en una de las etapas cruciales para la formación de muchos estudiantes.

Finalmente, el director del establecimiento educativo, Francisco Muñoz, señaló que “la educación parvularia es mucho más que enseñar conceptos académicos, es un proceso lleno de experimentación, error y descubri-



miento, donde se construye una base sólida de autoestima, seguridad y motivación que acompañará a nuestros niños y niñas a lo largo de toda su vida, cada día, en cada pequeño paso, los educadores de párvulos trabajan para que los niños se

sientan capaces y felices, y para que el aprendizaje sea una experiencia positiva y transformadora, es por ello que destacamos esta semana porque los niños y niñas necesitan todo el apoyo en los primeros años de su formación académica”.